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新入生１４２名が中学校生活をスタート【生活記録より】 

 元気よく、あいさつが響き、めりはりをつけた学校生活がスタートしました。 
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6月の主な行事   

  １７日ＮＲＴテスト 

 ２３日授業参観日 
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令和元年度生徒会始動！                生徒会長 吉井 勇翔 
新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。新入生を迎え１ヶ月が経過し、いよい

よ生徒会も本格化していきます。今年度の生徒会スローガンは「飛翔～より高みを目指して
～」です。このスローガンには、より高みの生徒会を目指して全校で羽ばたきたいという意
味が込められています。先輩方が創り上げて下さった生徒会をさらに素晴らしいものにする
ために全校で努力していきましょう。今年度はコロナウイルスの影響でスムーズに活動して
いくことが難しくなっています。こんな予測困難な時だからこそ全校で力を合わせて乗り越
えていきましょう。これからよろしくお願いします。 

 
 絶え間なく進歩する御代田中 

御代田中学校長 依田 俊一 
  

 今年度よりお世話になります依田と申します。特に在校生の保護者の皆様には、
はじめてのごあいさつの機会となります。どうかよろしくお願いいたします。 
 私は以前、御代田中に勤めさせていただいておりました。「よい思い出しかない」
と着任式でもお話ししたわけですが、校舎や制服が新しくなった以上に、学校の
活動そのものが絶え間なく進歩して本日に至っている、ということも実感してお
ります。それは、昨年度から取り組まれた『朝の０８２０運動』『学問のすゝめ～
御代田中 ver.～』等に象徴される、生徒と先生とが「オリジナルな取り組み」を
共にできるからこそでありましょう。今年度も引き続き、より落ち着いた雰囲気
の中、皆が伸びる学校を目指し、歩みが始まっています。 
 一方で、新型コロナウイルス感染症の拡大により、３～４月の学校活動は著し

く停滞してしまいました。情勢判断に確信がもてず、あいまいな指示となり、皆様
には徒労感や焦燥感をもたせてしまっていること、誠に申し訳なくお詫び申し上
げます。学校再開に向けて、引き続きのご理解、ご協力を重ねてお願いするところ
でございます。 
 思い起こすと、平成１９年の９月初めの頃、御代田町は台風９号の被害に見舞
われました。「停電してから連絡手段は携帯だけなのに、その携帯も電池があまり
なく…。」当時担任していたある生徒が「不安だった」と記した日記です。しかし、
そんな中でも皆さんが「まず学校の連絡網を回そう」などと粘り強く取り組まれ、
その後も混乱は最小限でした。皆様に深く感謝したことを覚えています。 
 もちろん、天災の大小は比較できるものではありませんが、ご家庭や地域にご
理解を賜り、ご支援をいただきながら、皆で今年度スタートにあたっての難しい

局面を乗り切ると共に、変革の潮目とも受け止め、新たな教育のあり方を求めて
「絶え間なく進歩する御代田中」を目指して参りたいと思います。 
  

 今日の午後、入学式がありました。はじめは誰

と一緒になるか、どんな先生になるか不安でし

た。でも、小学校の友達やいい先生になれまし

た。これから大変なことがあると思うけど、新

しい友達を作ったり、みんなで協力して自分な

りに1年間頑張りたいです。 

今日数学の授業の話をしっかり聞くことができました。算数から数学

に名前が変わるし、もっと難しくなるけど頑張りたいです。私は算数が

苦手だったので、数学のように難しくなるとちょっと大変だと思うけ

ど、先生の話を聞いて、わからないところは友達や先生に聞いてやりた

いです。 

 

今日は待ちに待った入学式がありました。

新型コロナウイルスにより縮小された入学

式だったけど入学式をやっていただいてと

ても感謝しています。僕はこれからの授業を

楽しみにしています。これからたくさんのこ

とがあると思うけど、みんなと乗り越えたい

です。 
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入学式 新入生代表挨拶より（１年１組 東 大智 さん） 

 

 

 

 

 

 

 

 

新型コロナウイルス感染症予防対策について 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                             

                                                                                                                                                                                           

       

 

        

 

                          

暖かな春の訪れとともに、ぼく達は、この御代田中学校の入学式を迎えることになりました。 
本日は、このような立派な入学式を行っていただき大変感謝しています。 
中学校は 3年間ということで、きっとあっという間にすぎていくことと思います。1日 1日悔いのないよう

に大切に過ごしていきたいです。勉強に励むことはもちろん、部活動も頑張りたいと思っています。そして、
生涯付き合っていけるような友を作ることができたらなとそう思っています。 
先生方、ぼく達のことを温かく、そして時には厳しくご指導していただきますようお願いいたします。 
この御代田中学校で、ここにいる仲間と一緒にたくさんのことを学びながら成長し、素晴らしい 3年間を送

りたいと思います。 

【令和元年度末に転任された先生方】 
勝見 藤一 先生 退職 
土屋 訓宏 先生 退職 
小川  靖 先生 佐久市立浅間中学校へ 
佐々木祐子 先生 佐久市立臼田中学校へ 
髙瀬志保利 先生 退職 
神林 利之 先生 県立小諸養護学校へ 
安川 輝塁 先生 飯山市立城南中学校へ 
小林  匠 先生 退職 
野本 昇汰 先生 埼玉県加須市立中学校へ 

【令和２年度より赴任された先生方】 
依田 俊一 先生 青木村立青木中学校より 
天野 光子 先生  新規採用（心の相談員） 
屋代 悦子 先生 新規採用（心の相談員） 
茂木  厚 先生 佐久市立中込中学校より 
宮本 孝子 先生 上田西高等学校より 
荻原 英生 先生 上田西高等学校より 
佐藤 育也 先生 大桑村立大桑中学校より 
石川原夕貴 先生 新規採用（スクールサポートスタッフ） 
村上  匠 先生 新規採用(川上村立川上中学校より) 
 

昇降口の掲示 
 
ふた付きのゴミ箱を用意しました 

職員による消毒作業 

屋外で行った学年集会 

分散登校中の授業の様子。 

生徒同士の間隔を開けて

授業を行いました。 

昨年度の 3月より、新型コロナウイルス感染症予防の対策を
取らせていただき学校生活を模索してきたところであります。
生徒、保護者、地域の皆様方にはご心配とご苦労をおかけして
おりますが、この国難ともいうべき状況の中で、多くの皆様方
のご理解とご協力を頂き学校運営ができていますことに感謝申
し上げます。 

～分散登校や休校中の様子（生徒の日記から）～ 

・今日は分散登校でした。クラスの人数が半分なのと 40 分授
業はかなり集中できました。けれど7時間授業は疲れました。
しかし、先生達はより大変だと思うので学校に行けることに
感謝できる機会と思っています。 

・今日、初７時間授業でした。授業時間は40分に減ったけど、
午後３時間は疲れました。午前中に５時間までやりたいです。 

・今日は宿題を頑張りました。想像の倍の課題が出て涙が止ま
りませんでした。けれど、今年は受験が控えているので、自
分のためだと言い聞かせています。 

・久しぶりの学校でした。学校へ行くと全員が友人同士での過
度の接触を控えていました。３組の仲のよい人と会った時に
手が伸びたけど、触ることがないように気をつけました。ま
だ他のクラスで会えない人もたくさんいるので、早くコロナ
が収束して、今までの生活に戻ってほしいです。 

・ｅライブラリをやりました。中１，中２の範囲の英語をやり
ました。何回かやり直したりしましたが、だいたい答えられ
て良かったです。できるだけ自分の苦手なところをつぶして
から授業を受けたいです。頑張ります。 
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